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Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, precisamente às dezoito horas e dez 

minutos, reuniram-se os Senhores Vereadores no Plenário “Vereador José Ikeda” da Câmara 

Municipal de Adamantina, sito na Rua Osvaldo Cruz, 262 – 1º andar do Paço Municipal 

“Miguel Abdo”, para a realização da 11ª Sessão Ordinária da 18ª Legislatura. A Mesa 

constituiu-se dos titulares: Paulo César Cervelheira de Oliveira – Presidente, Alcio Roberto 

Ikeda Júnior – 1º Secretário e Hélio José dos Santos – 2º Secretário. Em seguida o Senhor 

Presidente solicitou ao 1º Secretário que efetuasse a chamada nominal dos Senhores 

Vereadores, constatando-se as seguintes presenças: Aguinaldo Pires Galvão, Alcio Roberto 

Ikeda Júnior, Antônio Leôncio da Silva, Cid José Aparecido dos Santos, Hélio José dos 

Santos, Noriko Onishi Saito, Paulo César Cervelheira de Oliveira, Rafael Rodrigues Pacheco 

e Ricardo Soares Cangirão. EXPEDIENTE. Lido requerimento de pesar pelo falecimento de 

Ana Fidalgo Milan, José Raimundo Alves Ferreira, Luiz Bergamo, Irene Cabrini 

Mauro, Ana Maria de Oliveira Dall’Antonia, Conceição Ferreira dos Santos, Maria 

Aparecida de Jesus, Nelvina Maria de Jesus Ferreira, Lúcia de Vasconcelos Pinto, 

Agostinho Muniz, Alvim Vieira dos Santos, Otelino Severo dos Santos, Pedro Bérgamo, 

Amélia Jorge Avilla, Ozias dos Santos Cypriano, Ezequiel Manzano, Antônio Bettio, 

Felício Quinto Neto, Edson Luiz Dionisio Guiera, Gentil Borro, Neuza Maria de Souza 

Cunha, Gislaine Paula Garbi da Rocha, Osvaldo Ribeiro da Silva e José Luiz da Rocha. 

Foram lidos os seguintes ofícios. Ofício nº 084/2021 da UNIFAI, solicitando que o Senhor 

Prefeito retome da lista tríplice, objetivando a nomeação para os cargos de Reitor e Vice-

Reitor. Ofício nº 087/21 do Centro Universitário de Adamantina – UNIFAI, reiterando a 

nomeação do Reitor e Vice-Reitor. Ofício da Polícia Militar do Estado de São Paulo assinado 

pelo Coronel PM Adriano Aranão, informando que assumiu o comando do Policiamento do 

Interior Oito – CPI 8. Lido ofício 323/2021-GAB, encaminhado à Ordem do Dia para ser 

apreciado, referente ao referendo dos indicados para ocuparem os cargos de Reitor e Vice-

Reitor da UNIFAI – Centro Universitário de Adamantina. Foram lidos e despachados para as 

comissões competentes para emitirem pareceres os seguintes projetos. Projeto de Lei nº 

052/2021 – Vereadores Hélio José dos Santos e Noriko Onishi Saito – “Dispõe sobre a 

denominação do Sistema de Lazer Kobori Kazuo e dá outras providências”. Projeto de Lei nº 

053/2021 – PM – que “Dispõe sobre autorização para abertura de crédito adicional 

suplementar ao Orçamento da Prefeitura do Município de Adamantina no valor total de R$ 

1.080.000,00 e dá outras providências”. Projeto de Lei nº 054/2021 – PM – “Dispõe sobre 

autorização para abertura de crédito adicional especial ao Orçamento da Prefeitura do 

Município de Adamantina no valor total de R$ 70.000,00 e dá outras providências”. Projeto 

de Lei Complementar nº 006/2021 – PM – “Dispõe sobre a autorização para o Poder 



Executivo alienar bem imóvel, pelo instituto da investidura, conforme especifica e dá outras 

providências”. Projeto de Lei Complementar nº 007/2021 – PM – “Dispõe sobre a 

autorização para o Poder Executivo alienar bem imóvel, pelo instituto da investidura, 

conforme especifica e dá outras providências”. Projeto de Lei Complementar nº 008/2021 – 

PM – “Dispõe sobre a autorização para o Poder Executivo alienar bem imóvel, pelo instituto 

da investidura, conforme especifica e dá outras providências”. Após a leitura de todo o 

material, o Senhor Presidente deixou livre o uso da palavra sobre o material lido no 

Expediente. Todos os Vereadores presentes usaram da palavra para falarem de suas 

indicações, requerimentos e moções. Foram lidos e despachados para a Ordem do Dia para 

serem apreciados os Requerimentos nºs 176 a 186/2021. Finalmente foram lidas e 

despachadas para o Senhor Prefeito as Indicações nºs 467 a 507/2021. Nada mais havendo 

para ser tratado no Expediente, o Senhor Presidente passou de imediato à ORDEM DO DIA. 

Primeiramente foram apreciados os seguintes requerimentos. Requerimento nº 176/2021 – 

Vereadores Ricardo Soares Cangirão, Cid José Aparecido dos Santos e Aguinaldo Pires 

Galvão, que solicitam ao Deputado Estadual Mauro Bragato, recursos no valor de R$ 100 mil 

reais ao nosso município, que serão repassados integralmente ao PAI Nosso Lar. Deixado 

livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 177/2021 – Vereador Hélio José dos Santos, que solicita ao 

Deputado Federal Dr. Márcio Alvino, a doação de exemplares da Constituição Federal do 

Brasil, Código de Trânsito Brasileiro, Estatuto do Idoso e Legislação Brasileira de Proteção e 

Defesa do Consumidor, para serem distribuídas às escolas públicas municipais e estaduais de 

nosso município. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 178/2021 – Vereador Hélio José 

dos Santos, que solicita ao Deputado Estadual Prof. André do Prado, fazer a indicação da 

doação de um kit de livros à Biblioteca Pública Municipal para o 2º semestre desse ano, 

constituído, sobretudo, por publicações de literatura infanto-juvenil, contos e poesias. 

Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 179/2021 – Vereador Hélio José dos Santos, que solicita 

ao Deputado Estadual Prof. André do Prado, a liberação de recursos para a instalação de uma 

Academia ao Ar Livre no Jardim Ipiranga. Deixado livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

180/2021 – Vereador Hélio José dos Santos, que solicita a Dra. Joice Hasselmann, Deputada 

Federal, a liberação de recursos no valor de R$ 250 mil, para custeio e manutenção da Santa 

Casa de Misericórdia de Adamantina. Deixado livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

181/2021 – Vereador Alcio Roberto Ikeda Júnior, que solicita informações sobre os 

preceptores para o programa de residência multiprofissional em saúde coletiva e atenção 

básica em Adamantina. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 182/2021 – Vereadores Alcio 

Roberto Ikeda Júnior e Aguinaldo Pires Galvão, que solicitam informações sobre os holerites 

dos servidores da Prefeitura de Adamantina. Deixado livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

183/2021 – Vereadores Alcio Roberto Ikeda Júnior, Antônio Leôncio da Silva e Rafael 

Rodrigues Pacheco, que solicitam informações sobre a quantidade de profissionais médicos, 

enfermeiros, auxiliares de enfermagens que atendem atualmente nas unidades básicas de 

saúde de Adamantina, entre outras informações. Deixado livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

184/2021 – Vereadores Alcio Roberto Ikeda Júnior, Aguinaldo Pires Galvão, Cid José 



Aparecido dos Santos e Hélio José dos Santos, que solicitam informações sobre a situação 

atual do contrato com a empresa responsável pela administração do cartão do Vale 

Alimentação da Prefeitura de Adamantina. Cópia do contrato e de todos os termos de 

aditamento. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em votação, 

foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 185/2021 – Comissão Especial de 

Acompanhamento dos Atos do Covid-19, que solicitam que convoque o Secretário Municipal 

de Saúde Gustavo Rufino, objetivando prestar informações e esclarecimentos sobre diversos 

assuntos relacionados a recursos para o combate à Covid-19. Deixado livre o uso da palavra, 

não houve manifestação, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

nº 186/2021 – Vereador Antônio Leôncio da Silva, que solicita ao Deputado Federal Luiz 

Carlos Motta, a liberação de recursos no valor de R$ 150 mil reais, visando sua utilização em 

várias ações no bairro Jardim das Primaveras, tais como: cobertura da quadra de skate Vale 

das Pedrinhas, construção de galerias e reforma completa do centro comunitário. Deixado 

livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida foi apreciado o Ofício nº 323/2021/GAB, solicitando o referendo 

dessa Egrégia Câmara dos indicados para Reitor e Vice-Reitor da UNIFAI – Centro 

Universitário de Adamantina. Reitor: Profa. Dra. Marceli Moço Silva. Vice-Reitor: Prof. Dr. 

Fábio Alexandre Guimarães Botteon. Deixado livre o uso da palavra, os Vereadores Rafael 

Rodrigues Pacheco, Aguinaldo Pires Galvão, Antônio Leôncio da Silva e Alcio Roberto Ikeda 

Júnior usaram a palavra se manifestando, em declaração de voto, contra a indicação do 

Senhor Prefeito. Já os Vereadores Hélio José dos Santos, Cid José Aparecido dos Santos, 

Ricardo Soares Cangirão e Noriko Onishi Saito apresentaram declaração de voto a favor da 

indicação do Senhor Prefeito. Em seguida aos pronunciamentos dos Senhores Vereadores, o 

Senhor Presidente colocou o “referendo” em votação, cujo resultado foi 04 (quatro) votos 

contra e 04 (quatro) votos a favor, sendo, desta forma, necessário o voto de minerva do 

Senhor Presidente, que apresentou declaração de voto contra o referendo dos indicados, 

manifestando-se contra a indicação, sendo o referendo rejeitado. Moção nº 024/2021 – 

Vereador Rafael Rodrigues Pacheco e todos os demais Vereadores - MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS aos verdadeiros heróis de nossa cidade, que são os 

funcionários da Santa Casa de Misericórdia de Adamantina, em especial, àqueles que 

atuam na linha de frente no combate e enfrentamento ao Covid-19. Deixado livre o uso da 

palavra, não houve manifestação, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. 

Moção nº 025/2021 – Vereador Hélio José dos Santos e todos os demais Vereadores - 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS aos empresários Albanir Gabriel 

Borrasca e Taisa Rodrigues Costenaro Borrasca, pela inauguração de um importante 

estabelecimento comercial em nossa cidade, o “Pistache Café”. Deixado livre o uso da 

palavra, não houve manifestação, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. 

Moção nº 026/2021 – Vereador Hélio José dos Santos e todos os demais Vereadores - 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES e APLAUSOS ao jornalista e publicitário 

adamantinense Luan Nóbrega da Matta, em função do encerramento de um importante, 

valoroso e ético ciclo de atuação profissional na redação do Jornal Diário do Oeste, pelo qual 

prestamos a nossa admiração, consideração e respeito. Deixado livre o uso da palavra, não 

houve manifestação, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Moção nº 

027/2021 – Vereadores Alcio Roberto Ikeda Júnior, Noriko Onishi Saito, Paulo César 

Cervelheira de Oliveira e todos os demais Vereadores - MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS aos alunos do curso de Medicina Beatriz Sanches 

Ito, Carolaine Flores Sanches, Eduardo Ribeiro Ferracini, Fernanda Chain Rossi, 

Henrique Miyai Rodrigues e Yasmin dos Santos El Hage, pela apresentação da monografia 



“Saneamento básico: Discutindo a importância da utilização do hipoclorito de sódio como 

instrumento de promoção da saúde”. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, 

colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Moção nº 028/2021 – Vereador Alcio 

Roberto Ikeda Júnior e todos os demais Vereadores - MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 

E APLAUSOS à atleta adamantinense IZABELA RODRIGUES DA SILVA por sua 

convocação pela Confederação Brasileira de Atletismo (CBAT) para integrar a delegação 

brasileira nas Olimpíadas de Tóquio. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, 

colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Moção nº 029/2021 – Vereadores Cid 

José Aparecido dos Santos e todos os demais Vereadores - MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS à Igreja Presbiteriana do Brasil de Adamantina, 

pelos seus 66 anos de evangelização, educação cristã de e trabalho social em Adamantina, 

conduzida pelo Pastor Claudemir Luquiari. Deixado livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida foram 

apreciados os seguintes projetos. Projeto de Decreto Legislativo nº 003/2021 – Mesa da 

Câmara – “Dispõe sobre a apreciação das Contas da Prefeitura do Município de Adamantina – 

exercício 2019 – TC 004845.989.19-13”. Deixado livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade em Discussão Única. 

Projeto de Lei nº 015/2021 – Vereador Hélio José dos Santos – “Institui o Dia do 

Lançamento da Campanha da Fraternidade, dispõe sobre sua comemoração e dá outras 

providências”. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em votação, 

foi aprovado por unanimidade em Discussão Única. Projeto de Lei nº 042/2021 – PM – que 

“Dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de Adamantina para o quadriênio de 2022 a 

2025 e dá outras providências”. Referido projeto recebeu Emenda Modificativa nº 006/2021, 

de autoria de todos os Vereadores, que altera seu anexo. Deixado livre o uso da palavra, a 

emenda foi aprovada por unanimidade. Deixado novamente livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade em Segunda 

Discussão e Redação Final. Projeto de Lei nº 043/2021 – PM – que “Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para Elaboração e Execução da Lei Orçamentária para o Exercício 

Financeiro de 2022 e dá outras providências”. Referido projeto recebeu 02 emendas. Emenda 

Modificativa nº 004/2021, de autoria de todos os Vereadores, que altera os incisos I, II e o § 

2º do artigo 10. Emenda Modificativa nº 005/2021, de autoria de todos os Vereadores, que 

altera seu anexo. Deixado livre o uso da palavra, não houve manifestação, colocado em 

votação, as emendas foram aprovadas. Deixado novamente livre o uso da palavra, não houve 

manifestação, colocado em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade em Segunda 

Discussão e Redação Final. Nada mais havendo para ser tratado na Ordem do Dia, o Senhor 

Presidente passou de imediato à EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usaram a tribuna para falarem 

de diversos assuntos os seguintes Vereadores. Aguinaldo. O Vereador agradeceu o deputado 

federal Geninho Zuliani pelas emendas apresentadas no orçamento da União, que visa 

beneficiar nosso município com recursos financeiros na área de infraestrutura urbana. Noriko. 

Aproveitou seu tempo para agradecer os deputados Enrico Misasi e Reinaldo Alguz pelas suas 

interferências junto ao Ministério da Saúde, que beneficiou nossa cidade com vários kits de 

testes da Covid-19. Cid Santos. Parabenizou o Senhor Prefeito, Secretário de Obras e 

funcionários, pela construção de calçada nas áreas públicas de nossa cidade, fazendo a sua 

parte para depois cobrar dos proprietários de terrenos baldios. Rafael. Comentou sobre sua 

moção apresentada aos valorosos funcionários da nossa Santa Casa de todas as áreas, pelo 

excelente trabalho desenvolvido neste momento difícil de pandemia. Hélio. Usou da palavra 

para solicitar do Chefe do Executivo uma convocação extraordinária da Comissão do Covid 

juntamente com a Associação Comercial e Sincomércio, para estudar a possibilidade de 



flexibilizar o horário dos restaurantes e lanchonetes até às 22 horas. Nada mais havendo para 

ser tratado na presente sessão, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e, 

invocando a graça e a proteção de Deus e em nome do povo adamantinense, declarou 

encerrada a presente sessão da qual, para constar, lavrou-se a presente ata que, depois de lida 

e discutida, será assinada por quem de direito. Eu, Antônio Spanholo, Assessor Legislativo a 

redigi. Elina Takahashi de Andrade digitou e procedeu a seu registro e arquivamento. ****** 

 

 

PAULO CÉSAR CERVELHEIRA DE OLIVEIRA 

Presidente 

 

 

ALCIO ROBERTO IKEDA JÚNIOR                                    HÉLIO JOSÉ DOS SANTOS 

                      1º Secretário                                                                           2º Secretário 


